

IGELSGRUND-SCHULE

Grundschule des Main-Kinzig-Kreises



An die
Elternschaft der Igelgrund-Schule

Gelnhausen, 13.03.2020

Aussetzung des regulären Schulbetriebs

Sehr geehrte Damen und Herren,

wie Sie sicherlich über die Medien erfahren haben, breitet sich das Coronavirus auch in Hessen schneller aus als zunächst erwartet.

Aufgrund dieser Entwicklung hat die Hessische Landesregierung am Freitag beschlossen, den regulären Schulbetrieb bis zu den Osterferien ruhen zu lassen. Diese durch das Robert-Koch-Institut empfohlene Maßnahme dient insbesondere der Minimierung sozialer Kontakte, um die Ausbreitung des Coronavirus einzudämmen.

Das Aussetzen des Präsenzunterrichtes zur Eindämmung der Infektionsfälle soll aber nicht bedeuten, dass die Grundschüler das Lernen während der nächsten drei Wochen gänzlich einstellen. Die Lehrkräfte werden Kontakt zu Ihnen aufnehmen und Lernangebote zur Verfügung stellen. Dazu ist es notwendig, dass die Schule am kommenden **Montag zwischen 08:00 und 10:00 Uhr** noch einmal geöffnet sein wird. So haben Eltern oder Kinder die Möglichkeit, persönliche Gegenstände oder Lernmaterial aus der Schule zu holen oder sich bei Bedarf mit den Lehrkräften auszutauschen.

Für eine kleine Gruppe von Kindern kann eine Notbetreuung eingerichtet werden. Diese Notbetreuung dient ausschließlich dazu, Kinder aufzunehmen, deren Eltern **beide** oder ein alleinerziehendes Elternteil in sogenannten kritischen Infrastrukturen tätig sind. Hierzu zählen insbesondere folgende Berufsgruppen:

- Beschäftigte im Gesundheitsbereich, medizinischer und pflegerischer Bereich,
- Beschäftigte im Bereich von Polizei, Rettungsdienst, Katastrophenschutz und Feuerwehr,
- Beschäftigte im Vollzugsbereich einschließlich Justizvollzug, Maßregelvollzug und vergleichbare Bereiche

Durch Ausbreitung des Coronavirus steht auch unser Bundesland vor ungewohnten Herausforderungen. Nur mit Ihrer Hilfe können wir diese Herausforderungen meistern.

Ich bedanke mich schon vorab für Ihr Verständnis und für Ihre Unterstützung der eingeleiteten Maßnahmen.

Mit freundlichen Grüßen

Norbert Prinz